

So unterstützen Sie den Friedenslauf:

Werden sie Sponsor/in einer Läuferin/ eines Läufers!

So geht's:

- die Läuferinnen und Läufer suchen sich vor dem Lauf Sponsoren,
- als Sponsor erklären Sie sich bereit, für jede gelaufene Runde einen selbst bestimmten Betrag zu spenden.
- Dies tragen Sie auf der Sponsorenkarte der Läuferin/des Läufers ein.
- Beim Friedenslauf werden die Runden gezählt und auf der Sponsorenkarte eingetragen.
- Nach dem Lauf sammeln die LäuferInnen Ihren versprochenen Beitrag ein und reichen die Spende an die Lehrkräfte weiter, die sie an den Träger der Organisation überweisen.



Wir danken unseren Unterstützern für Geld - und Sachspenden:



Dem FRIEDEN
Beine machen!

4. Interreligiöser Lindauer Friedenslauf 2014

Mittwoch, 16. Juli 2014
Lindau, um den kleinen See

Schirmherrschaft
für die Stadt Lindau:
Oberbürgermeister Dr. Gerhard Ecker

für die Religionsgemeinschaften:
Imam Sami Dođru
Pfarrer Eberhard Heuß
Pfarrer Georg Alois Oblinger

Interreligiöser Lindauer Friedenslauf 2014

Friedensläufe sind eine zeitgemäße Form der Friedensdemonstration. Der Lauf bietet Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit, sich für den Frieden zu engagieren und dabei noch Spaß zu haben.

Friedensläufe sind Sponsorenläufe. Jede Läuferin und jeder Läufer sucht Sponsoren, die bereit sind, je gelaufener Runde einen bestimmten Betrag zu spenden. Die Spenden ermöglichen Projekte der gewaltfreien Konfliktbearbeitung.

Friedensläufe fördern gewaltfreie Alternativen. Mit dem pädagogischen Begleitprogramm im Vorfeld des Friedenslaufes werden Kinder und Jugendliche für das Thema Frieden sensibilisiert.



Der Frieden fällt nicht vom Himmel, er muss erarbeitet werden; er braucht Kompetenzen und ihm muss aktiv auf die Beine geholfen werden.

Deshalb unser Motto des Laufes:

*Dem FRIEDEN
Beine machen!*

Was unterstützen SIE mit dem Friedenslauf?

Den Erhalt und die Weiterentwicklung der Friedensräume in Lindau / Bad Schachen und die Aktion „Lindauhilfe für Syrien“

friedens räume Lindau

Die Friedensräume mit einer eigenen Kinder- und Jugendlinie sind ein Projekt von Pax Christi Augsburg, das sich vor allem der Friedenserziehung verpflichtet. In Führungen, Workshops und weiteren Angeboten geht es um präventive Friedensarbeit. Junge Menschen sollen Formen von gewaltfreier Konfliktbearbeitung kennenlernen.



Aktion „Lindauhilfe für Syrien“

Die Situation in Syrien eskaliert weiter. Dr. Adnan Wahhoud unterstützt mit der Aktion „Lindauhilfe für Syrien“ in Medical Points in Syrien Ärzte, Krankenschwestern und -pfleger in ihrer Arbeit in Feldkrankenhäusern in dem vom Bürgerkrieg zerstörten Land. Es wurden mit der finanziellen Hilfe der Aktion bisher Wasseraufbereitungseinheiten, Dialysegeräte und Krankenwagen angeschafft. Weitere Unterstützung ist dringend notwendig. Der Lindauer Friedenslauf ist dazu eine gute Gelegenheit.

Ablauf

Der 4. Interreligiöse Lindauer Friedenslauf startet am **Mittwoch, 16. Juli, an der Jahnturnhalle.**

Die LäuferInnen melden sich eine halbe Stunde vor dem Start an den Tischen bei der Jahnturnhalle an.

Datum: Mittwoch, 16. Juli 2010
Laufstrecke: um den kleinen See
Zeit: Laufstart 9.30 Uhr

Veranstalter:
friedens räume Lindau

friedens räume
Villa Lindenhof - Lindau im Bodensee
mehr als ein museum

AnsprechpartnerIn:

Cornelia Speth
Tel. 08382/24594
info@friedens-raeume.de
Christian Artner-Schedler
Tel. 0821/517751
Fax 0821/4506325
augsbuerg@paxchristi.de

Unterstützer:

Ausländerbeirat des Landkreises Lindau
Bäckerei Fidelisbäck, Wangen,
Bäckerei Holderied, Lindenberg
Bäckerei Schönegg, Lindau
BRK – Bereitschaft Lindau
Büro Kaspar
Dekanatsjugend
DMS Max Müller Umzug
Frauengruppe Islamischer Verein
FRK Dance School & Academy
Lindauer Bodensee-Fruchtsäfte GmbH
Sport Eggert
Stadttheater Lindau
Tanzhaus Lindau